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Interpellation Nr. 40 Tim Cuénod betreffend der Konsequenzen des Aufstiegs 
des EHC Basel auf den Eisflächenbedarf und den Betrieb der St. Jakobs-
Arena; schriftliche Beantwortung  P225156 
 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 
Mit dem Aufstieg des EHC Basel in die Swiss League konnte der Verein ein 
wichtiges Ziel erreichen. Infolgedessen werden sich auch die Ansprüche an 
die Eisflächennutzung sowie die Angebote in der Gäste- und Fanbewirtschaf-
tung wandeln. Mit Umsetzung der Motion der Justiz-, Sicherheits- und Sport-
kommission sowie der Bau- und Raumplanungskommission zum Sanie-
rungsprojekt Kunsteisbahn Margarethen würde sich die Eissituation deutlich 
verändern. Dem Vereinssport würde mittelfristig aufgrund der Minimalsanie-
rung der Kunsteisbahn St. Margarethen weniger, langfristig durch die Eishal-
le mehr Eiszeit zur Verfügung stehen. 
 
 

 

                                                                                            
 


